

Ministerio de Relaciones Exteriores

El Perú y Australia acuerdan cooperar durante la presidencia PERU APEC 2024

20 de abril de 2023

Nota de prensa 046 - 23

El viceministro de Relaciones Exteriores, embajador Ignacio Higuera Hare, y la embajadora para la Cooperación Económica en el Asia-Pacífico de Australia, Helen Stylianou, acordaron hoy, mediante la firma de un Memorando de Entendimiento, promover la cooperación entre ambos países en el marco del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) durante la presidencia peruana de dicho foro en 2024. La ceremonia de suscripción tuvo lugar en la ciudad de Canberra, Australia, en el marco de la III Reunión del Mecanismo de Consultas y Cooperación Bilateral Perú-Australia.

Este Memorando de Entendimiento con Australia -una de las economías fundadoras de APEC- prevé la colaboración australiana durante el ejercicio de la presidencia PERU APEC 2024. Con ese propósito, acuerdan fortalecer la coordinación en todos los niveles, intercambiar visitas entre funcionarios gubernamentales para apoyar el trabajo conjunto, brindar asistencia especializada y organizar eventos tales como conferencias, capacitaciones, así como implementar proyectos en áreas de interés común.

La presidencia PERU APEC 2024 se centrará en el trabajo de una agenda que favorezca los temas de inclusión socio-económica con miras a empoderar a las poblaciones vulnerables y facilitar su participación en la economía global. En ese marco, el Perú impulsará las siguientes prioridades: comercio e inversión para un crecimiento inclusivo; innovación para promover la transición a la economía formal y global; y crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente.